

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil uraian-uraian teori, hasil penelitian, analisis data dan pembahasan serta dari hipotesis yang telah disusun pada bab sebelumnya, maka dapat disimpulkan pengaruh profitabilitasterhadap harga saham berikut ini :

1. Nilai rata-rata EPS PT Bakrie Sumatera Plantations Tbk pada tahun 2006 sampai dengan 2011 cenderung mengalami penurunan. Hal ini terjadi karena jumlah laba bersih mengalami penurunan dan jumlah saham yang beredar mengalami kenaikan. Jadi, secara matematis jika jumlah laba bersih turun sedangkan jumlah saham yang beredar naik, nilai EPS akan turun, begitupun sebaliknya. Karena, nilai EPS diperoleh dengan membagi jumlah laba bersih dengan jumlah lembar saham yang beredar.
2. Berdasarkan hasil data yang didapat, kinerja pasar PT Bakrie Sumatera Plantations Tbk yang diukur dengan nilai PER yang dimilikinya dari tahun 2006 sampai dengan tahun 2011 mengalami fluktuasi naik turun dan memiliki kecenderungan menurun. Penurunan nilai PER pada PT Bakrie Sumatera Plantations Tbk disebabkan karena kecilnya tingkat *dividen* yang dibayarkan PT Bakrie Sumatera Plantations Tbk kepada investor dan tidak terpenuhinya *return* yang disyaratkan para investor.
3. Berdasarkan hasil analisis harga saham PT Bakrie Sumatera Plantations Tbk memiliki harga saham yang cenderung menurun. Hal ini menggambarkan bahwa PT Bakrie Sumatera Plantations Tbk ini kurang

bernilai tinggi jika dilihat dari harga sahamnya. Penurunan harga saham ini tidak terlepas dari tidak stabilnya harga saham perusahaan-perusahaan subsektor perkebunan setiap tahunnya. Faktor lain yang menyebabkan penurunan harga saham ini adalah kondisi fundamental dari PT Bakrie Sumatera Plantations Tbk. Kondisi fundamental perusahaan itu sendiri salah satunya dapat dilihat dari besarnya laba perusahaan yang diperoleh perusahaan dan Kinerja pasar .

4. Profitabilitas dan kinerja pasar yang diukur oleh *Earning Per Share* (EPS) dan *Price Earning Ratio* (PER) yang dimiliki PT Bakrie Sumatera Plantations Tbk memiliki pengaruh terhadap harga sahamnya. EPS dan PER berpengaruh sebesar 18,67% terhadap harga saham, sedangkan sisanya sebesar 81,33 % dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini.

5.2 Saran

Dari kesimpulan yang telah diuraikan diatas, maka saran-saran yang dapat penulis ajukan dari penelitian yang telah dilakukan tersebut antara lain adalah sebagai berikut :

1. Bagi PT Bakrie Sumatera Plantatations Tbk harus berusaha untuk meningkatkan nilai profitabilitas (EPS) dan kinerja pasar (PER) setiap tahunnya, karena profitabilitas dan kinerja pasar terbukti berpengaruh terhadap harga saham. Hal ini juga akan berdampak dengan semakin tingginya harga saham perusahaan, karena investor memiliki kepercayaan yang tinggi untuk menanamkan sahamnya di perusahaan. Untuk

meningkatkan nilai EPS, maka perusahaan harus meningkatkan laba bersih setiap tahunnya. Untuk meningkatkan jumlah laba bersih dapat dilakukan dengan cara meningkatkan jumlah penjualan serta mengefisienkan beban operasional perusahaan. Untuk meningkatkan penjualan, perusahaan harus membuat produk yang lebih variatif seperti minyak mentah, tetapi bisa juga dijadikan kerajinan tangan seperti tas dari batok kelapa sawit, Selain itu perusahaan hendaknya meningkatkan nilai PER dengan cara meningkatkan strategi marketing atau memperluas pangsa pasar agar minat investor terhadap saham dari perusahaan tersebut menjadi prioritas sehingga harga saham perusahaan tersebut dapat meningkat. Karena harga saham yang diperjualbelikan di bursa merupakan indikator nilai perusahaan.

2. Para investor yang akan menanamkan modalnya disarankan untuk memperhatikan indikator kinerja keuangan perusahaan seperti profitabilitas dan kinerja pasar, profitabilitas bisa menggambarkan keadaan suatu perusahaan dengan memperlihatkan laba perusahaan sebagai indikatornya dan kinerja pasar dengan indikatornya pasar yang menilai. Jadi kedua variabel tersebut dapat memberikan gambaran mengenai prospek perusahaan dimasa depan dan kemakmuran para investor dimasa depan.
3. Diharapkan untuk penelitian selanjutnya terutama dalam penelitian yang erat kaitannya dengan harga saham agar menganalisis variabel rasio profitabilitas lain yang tidak diteliti dan menganalisis variabel lain dari kinerja pasar seperti yang mempengaruhi harga saham dengan sampel yang lebih banyak ataupun pada perusahaan yang berbeda dari penelitian ini.